

Corresponsalía, “Acusan a líder de plataneros de Coyuca de Benítez beneficiar a sus allegados”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 10 de febrero, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/08/24/index.php?section=regiones&article=010n1reg>

El secretario del Consejo Estatal del Plátano (Ceplatano), José Antonio Balanzar Aguirre, denunció la anarquía que prevalece en el municipio debido a la mala inversión de recursos por parte del presidente de la organización, Félix de la O Mena, quien sólo ha beneficiado a sus allegados.

También exigió que sean repartidos los 500 mil pesos entregados por funcionarios de la Secretaría de Ganadería, Agricultura, Pesca y Alimentación (Sagarpa) y la de Desarrollo Social (Seder).

Entrevistado en el centro de este municipio, Balanzar Aguirre indicó que desde la conformación de Ceplatano hasta la fecha no se han sostenido reuniones con el presidente de la asociación así como con los delegados del municipio de la Costa Grande, también dijo que la asociación se conformó legalmente para buscar los medios y las mejores condiciones de vida para los productores de plátano, “pero ahora resulta curioso que nuestro flamante presidente ni siquiera se acuerda de nosotros”.

“Pensamos que el único beneficiado es el presidente, porque de todos es sabido que este personaje recibió hace aproximadamente tres meses de manos de la Sagarpa y la Seder, la cantidad de 500 mil pesos para gastos de operaciones, tales como poner una oficina en la ciudad de Tecpan, en donde despachar y ahí poder recibir a todos los productores de plátano del estado”, acusó.

El secretario de Ceplatano reiteró que De la O Mena no está fungiendo como debe hacer un directivo, “ya que sólo quiere hacer las cosas a su manera y no cita a reuniones; no sabemos a dónde fueron a parar esos 500 mil pesos”, dijo y agregó que ante esta situación también solicitó a los gobiernos estatal y federal que llame a la brevedad posible a comparecer al presidente de Ceplatano para rendir cuentas del dinero recibido.

Balanzar Aguirre hizo un llamado a los productores de la Costa Grande y Costa Chica, a que se reúnan a la brevedad posible para poner en claro las reglas de operaciones que

regirán este consejo, y que se hizo para beneficio de todos, no para uno solo, como lo está haciendo Félix de la O Mena.